

Die Geschichte von Gott

Vorwort

Im Februar 2019 war ich zum zweiten Mal in Thailand, um meinen 5-jährigen Neffen zu besuchen. In Gedanken teilte ich mit ihm ein besonderes Gebet, das Vater Unser. Dieses bete ich in Schweizerdeutsch, einem deutschen Dialekt in der Schweiz. Zudem habe ich etliche Zeilen ergänzt oder Veränderungen übernommen, welche mir sinnvoll und wichtig erscheinen. Seit vielen Jahren nehme ich Teil an Wahrheitsforscherkreisen. Dadurch konnte ich vieles besser verstehen. Viele Wahrnehmungen besser einordnen und lernen mit den Gefühlen und Gedanken verantwortungsbewusster umzugehen. Ich bin vielen Menschen sehr dankbar für äusserst wertvolle Erfahrungen. Ich hoffe, dass ich davon weitergeben kann, damit diese Welt wieder zu einem Paradies werden kann und jeder Mensch die Naturgesetze verstehen lernt, diese vernünftig und selbstbewusst anwenden kann und so in verantwortungsvoller Freiheit leben kann.

The story of god

Foreword

In February 2019, I visited Thailand for the second time to visit my 5 year old nephew. In my mind I shared with him a special prayer, the our Father. I prayed it in Swiss German, a German dialect in Switzerland. In addition, I have added several lines or changes that seem to me meaningful and important to me. For many years I taking part in truth research circles. This enabled me to understand many things better. Many perceptions are better classified and I learn to deal with feelings and thoughts in a more responsible way. I am very grateful to many people for extremely valuable experiences. I hope that I can pass it on so that this world can once again become a paradise and so that every human being can understand the laws of nature, apply them sensibly and self-confidently and thus live in responsible freedom.

เรื่องราวของพระเจ้า

คำนำ

ในเดือนกุมภาพันธ์ 2562 ฉันมาเที่ยวเมืองไทยเป็นครั้งที่สองเพื่อยิ่งหนานชา ยอายุ 5 ปี ในความคิดฉันได้แบ่งปันคำอธิษฐานพิเศษแก่เข้าฟ้า ของเรา ฉันสดใสหวานในภาษาสวิสเยอรมันภาษาเยอรมันในส วิตเซอร์แลนด์ นอกจ้านี้ฉันได้เพิ่งสองสามบรรทัดหรือสองการเปลี่ย นแปลงที่ดูเหมือนว่ามีความหมายและสำคัญมากให้ฉัน เป็นเวลาหลายปีที่ฉันมีส่วนร่วมในแวดวงการวิจัยควา มจริง เรื่องนี้ทำให้ฉันเข้าใจมากขึ้น เพื่อจัดประเทกการรับรู้จำนวนมากที่ดีขึ้นและเรียนรู้ที่ จะจัดการกับความรู้สึกและความคิดความรับผิดชอบม ากขึ้น ฉันขอบคุณผู้คนจำนวนมากสำหรับประสบการณ์อันมีค่า ของพวกเข้า ฉันหวังว่าฉันจะสามารถผ่านสิ่งนี้ไปได้เพื่อให้โลกนี้สา มากถูกเป็นสวรรค์อีกครั้งและทุกคนเรียนรู้ที่จะเข้าใจกฎ ของธรรมชาติเพื่อใช้พวกเขารอย่างมีเหตุผลและมีควา มมั่นใจและอยู่ในเสรีภาพที่รับผิดชอบ

Inhalt	Seite	Content	Page	เนื้อหา	หน้า
Vorwort	1	Foreword	1	คำนำ	1
Inhalt	2	Content	2	เนื้อหา	2
Einführung	3	Introduction	3	แนะนำ	3
Gott hat 99 Namen und einen unaussprechlichen Namen	4	God has 99 names and one unpronounceable name	4	พระเจ้ามี 99 ชื่อและหนึ่งชื่อ ซึ่งไม่สามารถบรรยายได้	4
Atheisten	5	Atheists	5	ไม่เชื่อในพระเจ้า	5
Ein wichtiges Naturgesetz	6	An important natural law	6	กฎสำคัญของธรรมชาติ	6
Vater Unser	7	Our Father	7	พ่อของเรารา	7
Die Himmel – psycho-noetische Welten	8	The Havens – psycho-noetic worlds	8	ห้องฟ้า – โลกแห่งจิตวิญญาณ	8
Din Wille gschiet i dä Himmel, wie au uf Erde.	9	Your will is done in the heavens, as well as on earth.	9	น้ำพระทัยของพระองค์สำเร็จในสวรรค์เช่นเดียวกับบนโลก	9
Du gisch mir s'täglichi Brot.	10	You give me the daily bread.	10	คุณให้ขันนมเป็นธรรมดายังชั้น	10
Jesus Christus	11	Jesus Crist, Forgive	11	พระเยซูทรงให้อภัย	11
Führ du mi i dä Versuechig	13	Lead me in temptation	13	นำฉันในการล่อลง	13
Absoluti, unendlichli Siisheit...	14				

Quellenangaben

Wahrheitsforscherkreise
https://stoaseries.com/book_and_cd_descriptions/
<https://researchersoftruth.com/>
 Die Schriftrollen von Qumran
 Das Vater unser auf aramäisch
 Die Naturgesetze
 Farben, Musik, Oktaven

Sources

Researchers of Truth Circles
https://stoaseries.com/book_and_cd_descriptions/
<https://researchersoftruth.com/>
 The scrolls of Qumran
 Our father in Aramaic
 The laws of nature
 Colors, Music, Octaves

แหล่งที่มา

https://stoaseries.com/book_and_cd_descriptions/
<https://researchersoftruth.com/>
 นักวิจัยแห่งความจริงวงการ
 การเลื่อนของ Qumran
 พ่อของเรารามีอักษรอาرامิก
 กฎแห่งธรรมชาติ
 สีเพลงเล lokale เลื่อน

Einführung

Die Muttersprache meines Neffen ist Thai. Seine Mutter spricht mit mir Englisch (mein Englisch ist ziemlich schlecht) und in der Schule lernt Marco bereits jetzt englisch.

Auf Thai fragte er seine Mutter, als wir auf einem Motorrad an einem Tempel vorbeifuhren, ob Oma Luzia ihm die Geschichte von Gott erklären würde. Weil ich leider nicht immer bei ihm sein kann und das Thema etwas Zeit beansprucht, habe ich mich entschlossen ein Kinderbuch in drei Sprachen zu schreiben.

Der Mensch inkarniert immer wieder als Mensch. Dies ist unsere Natur. Es gibt den Kreislauf des Geistes und den Kreislauf des Irdischen. Der grobstoffliche Körper geht den Kreislauf des Irdischen. Alles Irdische ist vergänglich – Metall rostet, alles Lebendige wird alt, verwelkt und stirbt eines Tages.

Unser Bewusstsein mit den Gefühlen und Gedanken, die unsere derzeitige Persönlichkeit auswählt, geht den Kreislauf des Geistes. Sie drücken sich in den psychonoeischen Welten aus. Unsere Träume zum Beispiel spielen sich in den psychonoeischen Welten ab. Wenn wir hier einen bewussten Gedanken haben, wird er sogleich umgesetzt. Wie weit wir wundervolle Gedankenformen bilden können, hängt von unserer Fähigkeit ab, uns zu konzentrieren.

Wir sind eigentlich Lichtkörper, welche sich in einem grobstofflichen Körper ausdrücken. Hier zeigt es sich, ob wir unsere Ideale verwirklichen können. Ob wir auch bei Schwierigkeiten diesen Idealen treu sind.

Inauguration

My nephew's mother tongue is Thai. His mother speaks English with me (my English is pretty bad) and Marco is already learning English at school. In Thai he asked his mother when we drove past a temple on a motorcycle if Grandma Luzia would tell him the story of God. Because I can't always be with him and the topic takes some time, I decided to write a children's book in three languages.

Man incarnates again and again as man. This is our nature. There is the cycle of the spirit and the cycle of the earthly. The coarse material body goes the cycle of the earthly. Everything earthly is transient - metal rusts, everything living becomes old, withers and dies one day.

Our consciousness with the feelings and thoughts, which our present personality selects, goes the cycle of the spirit. They express themselves in the psychonoeitic worlds. Our dreams, for example, take place in the psychonoeitic worlds. If we have a conscious thought here, it is immediately implemented. How far we can form wonderful thought forms depends on our ability to concentrate.

We are actually light bodies, which express themselves in a gross material body. Here it shows whether we can realize our ideals. Whether we are faithful to these ideals even in difficulties.

การแนะนำ

ภาษาพื้นเมืองของ lan ชัยของจันคือไทย
แม่นของเข้าพูดภาษาอังกฤษกับจัน
(ภาษาอังกฤษของจันและมาก)
และมาร์โกกำลังเรียนภาษาอังกฤษที่โรงเรียนอยู่แล้ว
ในภาษาไทยเขากำลังแม่นของเข้าในขณะที่เรียนรู้
เตอร์ไซค์ผ่านวัดดูว่าคุณยายลูเซียจะอธิบายเรื่องรา
ของพระเจ้าให้เข้าฟังหรือไม่
 เพราะโขคไม่ได้ที่จันไม่สามารถอยู่กับเข้าได้ตลอดเวลา
 และหัวเรื่องนั้นในเวลาพอสมควรจันจึงตัดสินใจเขียน
 หนังสือเด็กสามภาษา

มนุษย์จิตมานแล้วครั้งแล้วครั้งเล่าในฐานะมนุษย์
 นีคือธรรมชาติของเรา
 มีวงจรของจิตใจและวงจรของโลก
 ร่างกายขันตันเข้าสู่ภูมิภาคของโลก
 ทุกสิ่งทุกอย่างของโลกนั้นเป็นเพียงชั่วคราว -
 สนิมโลหะทุกสิ่งที่มีชีวิตจะแก่รา夷าแห่งและตายไป
 ปัจจุบัน
 จิตสำนึกของเราด้วยความรู้สึกและความคิดที่บุคลิกภาพ
 ปัจจุบันของเราเลือกเข้าสู่วงจรของจิตใจ
 พากษาแสดงออกในโลกไซโคเนติกส์
 ตัวอย่างเช่นความฝันของเราเกิดขึ้นในโลกไซโคเนติกส์
 หากเรามีความคิดอย่างมีสติที่นี่มันจะถูกนำมาใช้ทันที
 ใกล้แค่ไหนที่เราสามารถสร้างรูปแบบความคิดที่ยอดเยี่ยมขึ้นอยู่กับความสามารถในการโฟกัสของเรา

จริง ๆ
 แล้วเราเป็นร่างกายที่เบาชี้งแสดงออกมาในร่างกายชั้นต้น
 ที่นี่มันแสดงให้เห็นว่าเราสามารถตระหนักถึงอุดมคติของเรา
 ไม่ว่าเราจะยืดมั่นในอุดมการณ์เหล่านี้แม้เพียงกับความ
 มากลำบาก

Gott hat 99 Namen und einen unaussprechlichen Namen: Gott der

- Gütige
- Barmherzige
- Allwissende
- Allliebende
- Schöpfer
- Geduldige
- Strahlende
- Grosse
- Lebendige
- Allmächtige
- ...
- Und viele Weitere...

Um all diesen Namen gerechter zu werden wird er auch „die absolute unendliche Seinsheit“ genannt. Dies drückt ziemlich gut aus, dass er nicht mit menschlichen Werten gemessen werden kann. Zudem ist unsere Zunge viel zu schwerfällig um seinen wahren Nahmen überhaupt aussprechen zu können. Es ist also unsinnig sich über Religionen und menschliche Namen für Gott zu streiten.

Was ist also wichtiger, die 99 Namen, welche Menschen ihm geben können oder jener Name, der nur Menschen offenbart wird, welche sich darum bemühen ihn zu erfahren?

God has 99 names and one unpronounceable name: God the

- Benign
- Merciful
- Omniscient
- Alloving
- Creator
- Patient
- Shining
- Large
- Vivid
- Almighty
-
- And many more...

To be fair to all these names he will too called the absolute infinite beingness. This pretty well expresses that he can not be measured by human values. In addition, our tongue is way too cumbersome to be able to pronounce its true name at all. It is nonsensical to argue about religions and human names for God.

So what is more important, the 99 names that people can give him, or the name that is revealed only to people who are trying to find out?

พระเจ้ามี 99 ชื่อและชื่อที่ไม่สามารถบรรยายได้:
พระเจ้าผู้ยิ่งใหญ่

- อ่อนโยน
- ผู้ทรงเมตตาเสมอ
- รอบรู้
- รักทั้งหมด
- ผู้สร้าง
- ผู้ป่วย
- เปลงปลัง
- ขนาดใหญ่
- สดใส
- ผู้ทรงอำนาจ
- ...
- และอีกมากมาย ...

เพื่อความยุติธรรมต่อชื่อเหล่านี้เข้าจึงถูกเรียกว่า "ความเป็นอยู่ที่ไม่มีที่สิ้นสุดอย่างแน่นอน" สิ่งนี้เป็นการแสดงออกที่ดีว่าเขามิได้มีความสามารถวัดได้ด้วยคุณค่าของมนุษย์ นอกจากนี้ล้วนของเราก็ลำบากเกินกว่าจะออกเสียงชื่อจริงได้เลย เป็นเรื่องไร้สาระที่จะโตเตียงเกี่ยวกับศาสนาและชื่อของนุษย์สำหรับพระเจ้า

ดังนั้นสิ่งที่สำคัญกว่านั้นคือ 99 ชื่อที่ผู้คนสามารถให้เข้าได้หรือชื่อที่เปิดเผยแก่ผู้ที่พิจารณาจะรู้เท่านั้น?

Atheisten

Es gibt Menschen, welche sich Atheisten nennen. Sie glauben, dass es keinen Gott gibt.

Ich kann dir garantieren, dass etwas, das einen Namen hat, auch existiert.

Vor vielen Jahren fragte ich mich: wie könnte denn der richtige Name des lebendigen Gottes lauten? Könnte der Name zusammengesetzt sein, aus allen Namen aller Menschen, wenn wir diese ganz schnell hintereinander sprechen? Ganz egal wie schnell dies gesprochen würde, das kann es nicht sein.

Doch, wenn alle Namen von gar allen Menschen aus allen Zeitaltern gleichzeitig gesagt würden, hätten wir dann den richtigen Namen des lebendigen Gottes?

Als ich so darüber nachdachte, kam ich in einen meditativen, tranceartigen Zustand. So hörte ich einen hohen Ton, welcher langsam immer höher wurde. Dann sagte eine Stimme: „Wenn du diesen Ton nun XXX x oktavierst, dann hast du den wahren Namen des lebendigen Gottes.“ Diese Erfahrung war für mich so umwerfend, dass ich mir die dreistellige Zahl gar nicht merken konnte.

Diese Zahl ist unwichtig. Wichtig ist die persönliche Erfahrung. Jeder Mensch, der sich ernsthaft um Antworten bemüht, wird diese auch bekommen. Alles zu seiner Zeit.

Atheists

There are people who call themselves atheists. They believe that there is no God.

I can guarantee you that something that has a name also exists.

Many years ago I asked myself: what could be the proper name of the living God?
Could the name be composed of all the names of all human beings, if we say them very quickly one by one? No matter how fast this is spoken, it can not be.

But if all the names of all people of all ages were told at the same time, would we have the right name of the living God?

As I thought about it, I came into a meditative, trance-like state. So I heard a high note, which was slowly getting higher. Then a voice said, "If you tune this sound XXX x, then you have the true name of the living God." This experience was so amazing to me that I could not even remember the three-digit number.

This number is unimportant. Important is the personal experience. Anyone who earnestly seeks answers will also receive it. All in good time.

ไม่เชื่อในพระเจ้า

มีหลายคนที่เรียกตัวเองว่าไม่มีพระเจ้า
พวกเขานี้เชื่อว่าไม่มีพระเจ้า

ฉันสามารถรับประกันคุณได้ว่ามีบางสิ่งที่มีชื่ออยู่ด้วย

หลายปีก่อนฉันถามตัวเอง:
ชื่อที่เหมาะสมของพระเจ้าผู้ทรงพระชนม์คืออะไร?
ชื่อนี้จะประกอบด้วยชื่อทั้งหมดของมนุษย์ทุกคนหรือ?
มีถ้าเราคุยกันอย่างรวดเร็ว?
ไม่ว่าจะพูดรึแล้วก็ไม่สามารถทำได้

แต่ถ้ามีการบอกชื่อทั้งหมดของคนทุกรายในเวลาเดียว
กันเราจะมีชื่อที่ถูกต้องของพระเจ้าผู้ทรงพระชนม์อยู่
ไหม?

เมื่อฉันคิดถึงเรื่องนี้ฉันก็เข้าสู่สภาพะที่ชอบคิดและมีน
ง ดังนั้นฉันจึงได้ยินเสียงสูงโน๊ตซึ่งสูงขึ้นอย่างช้าๆ
จากนั้นฉันก็รู้สึกว่า "ถ้าคุณปรับเสียงนี้ XXX x
คุณมีชื่อริงของพระเจ้าผู้ทรงพระชนม์"
ประสบการณ์นี้ช่างมหัศจรรย์มากสำหรับฉันฉันจำต
วเลขสามหลักไม่ได้

หมายเลขอื่นๆไม่สำคัญ สิ่งสำคัญคือประสบการณ์ส่วนตัว
ทุกคนที่แสวงหาคำตอบอย่างจริงจังจะได้รับเช่นกัน
ทุกอย่างในเวลาของเขาร

Ein wichtiges Naturgesetz

Ein wichtiges Naturgesetz lautet: wie oben so unten oder wie im Grossen, so im Kleinen. Anders ausgedrückt, wie im Makrokosmos, so im Mikrokosmos. (Dazwischen liegt der Mesokosmos.)

Gott ist für die Menschen, Tiere und die ganze Natur, was gute Eltern für ihre Kinder sind. Sie sorgen für das Kind. Es bekommt Nahrung und Kleidung. Es lernt die Sprache, die Kultur, den sozialen Umgang und vieles mehr.

Die Verbindung zu den Eltern besteht auch, wenn wir sie nicht sehen. Trennungen sind eigentlich eine Illusion. Nur die grobstofflichen Körper können getrennt sein. Doch das Wesentliche die emotionalen, die energetischen Verbindungen bestehen. Trotzdem sind gerade für Kinder die persönlichen Beziehungen sehr, sehr wichtig!

So ist es auch mit Gott. Alle Menschen tragen das göttliche Licht in sich. Dieses lebendige Licht erhält uns am Leben. Es ist ein Geschenk, welches wir sorgsam pflegen sollten.

So wie Eltern manchmal mit Kindern schimpfen, so lieben sie ihre Kinder doch.

Gott liebt alle Menschen bedingungslos. Wenn jemandem etwas Unangenehmes widerfährt, kann es sein, dass dieser Mensch irgendwann die Naturgesetze missachtet hatte. Auch Väter oder Mütter können Naturgesetze missachten. Das gehört zum Lernprozess. Die Naturgesetze gleichen sich immer wieder aus. Gott ist unglaublich geduldig. Er straft niemanden. Er lässt jedem Menschen seinen freien Willen. Der eine braucht mehr Zeit, um zu erkennen worum es im Leben geht. Viele lassen sich von den Angeboten in dieser Welt verführen. Sie vergessen wer sie in Wirklichkeit sind.

An important natural law

An important natural law is: as above so below or as in the big, so on a small scale. In other words, as in the macrocosm, so in the microcosm. (In between lies the mesocosm.)

God is for the people, animals and the whole nature what good parents are for their children. They take care of the child. It gets food and clothes. It learns the language, the culture, the social interaction and much more.

The connection to the parents also exists if we do not see them. Separations are actually an illusion. Only the gross body can be separated. But the essential thing is the emotional, the energetic connections. Nevertheless, especially for children, the personal relationships are very, very important!

So it is with God. All humans carry the divine light in themselves. This living light keeps us alive. It is a gift that we should take care of carefully.

Just as parents sometimes scold children, so they love their children.

God loves all people unconditionally. If something unpleasant happens to someone, it may be that this person has at some point violated the laws of nature. Even fathers or mothers can disregard laws of nature. This is part of the learning process. The laws of nature are constantly evolving. God is incredibly patient. He leaves every man his free will. Someone needs more time to realize what life is about. Many let themselves be seduced by the offers in this world. They forget who they really are.

กฎสำคัญของธรรมชาติ

พระเจ้ามีไว้สำหรับคนสัตว์และธรรมชาติโดยรวมที่พ่อแม่ที่ดีมีต่อลูก พุกเข้าดูแลลูกของพวกราช มันได้รับอาหารและเลี้ยงผ้า
มันเรียนรู้ภาษาธรรมการมีปฏิสัมพันธ์ทางสังคมและอื่น ๆ อีกมากมาย

การเชื่อมต่อกับผู้ปกครองยังมีอยู่หากเราไม่เห็นพวกราช การแยกเป็นภาพหลวงตาสามารถแยกเฉพาะนี้อหาร่วมได้
แต่สิ่งสำคัญคืออารมณ์การเชื่อมต่อที่มีพลังอย่างไรก็ตามโดยเฉพาะอย่างยิ่งสำหรับเด็กความสัมพันธ์ส่วนตัวมีความสำคัญมาก!
ดังนั้นจึงอยู่กับพระเจ้า
มนุษย์ทุกคนมีแสงศักดิ์สิทธิ์ในตัวเอง
แสงที่มีชีวิตนี้ช่วยให้เรามีชีวิตอยู่
เป็นของขวัญที่เราควรดูแลอย่างระมัดระวัง

บางครั้งพ่อแม่ก็เด็กดังนั้นพวกราชจึงรักลูกแม้ว่าพวกราชจะทำสิ่งที่ไม่ดี
พระเจ้าทรงรักทุกคนโดยไม่มีเงื่อนไข
หากสิ่งที่ไม่ดีพังประสงค์เกิดขึ้นกับใครบางคนอาจเป็นไปได้ว่าบุคคลนี้มีการละเมิดกฎหมายของธรรมชาติ
แม้แต่พ่อหรือแม่ก็สามารถเพิกเฉยต่อกฎหมายแห่งธรรมชาติได้ นี่เป็นส่วนหนึ่งของการบวนการเรียนรู้กฎหมายของธรรมชาติมีการพัฒนาอย่างต่อเนื่อง
พระเจ้าทรงดูถูกอย่างไม่น่าเชื่อ
เขาทึ่งทุกคนให้เป็นอิสรภาพ
บางคนต้องการเวลามากขึ้นในการตระหนักว่าชีวิตคืออะไร
หลายคนปล่อยให้ตัวเองถูกล่อลงโดยข้อเสนอในโลกนี้ พวกราชลืมว่าพวกราชเป็นครรจิงๆ

Vater unser (schweizerdeutsch)

Vater unser der du läbsch i **de Himmel**
Allerheiligscht isch din Name
Din Name tönt dur Ziit und Ruum
Din Name durströmt alles Läbe
Din Wille gschiet i dä Himmel, wie uf Erde.

Du gisch mir s'täglichi Brot.
Vergib du mir mini Schuld,
so wie i, allne mine Schuldiger verzeihe.
Führ du mi i dä Versuechig und erlös mi vom
Unwüsse.

Denn di isch's Rich und d'Craft und d'Herrlichkeit
in Ewigkeit.

Absoluti, unendlichli Siisheit, ewigs Läbe, heiligs
Liecht, bedingigslosi Liebe, Gnad und
Barmherzigkeit.

Du offebarsch di selber als vollkommeni Allmacht
und Wisheit. Erlücht du min Geischt, damit i dini
Wahrheit erkenne cha.

Reinige du mins Härz, damit i dini Liebi zo dir und
zor ganze Schöpffig cha schine loo.

Hilf, dass i mi füere loo uf em Weg zo dir is Liecht.

Amen.

Our Father

Our Father who lives in **the heavens**
Holy of Holies is your name
Your name sounds through time and space.
Your name flows through all life.
Your will is done in the heavens, as well as on earth.

You give me the daily bread.
Forgive my transgressions, as I forgive all my
debtors.
Lead me in temptation and deliver me from
ignorance.

For yours is the kingdom and the power and the
glory forever.

Absolute infinite being, holy light, eternal life,
unconditional love, grace and mercy.

You manifest yourself through yourself, as perfect
omnipotence and wisdom. Enlighten my mind so
that I can recognize your truth.

Purify my heart so that I can make your love for you
and the whole creation shine.

Help me to be guided on the way to the light.

Amen.

พ่อของเรา

พระบิดาของเราผู้ทรงสักติในสวรรค์
เลือกเพ็นเป็นชื่อของคุณ
ชื่อของคุณฟังดูตามเวลาและสถานที่
ชื่อของคุณให้หล่ออดชีวิต
น้ำพระทัยของพระองค์สำเร็จในสวรรค์เช่นเดียวกับ
กัมบันโลก
คุณให้ชั่นนบปั่งธรรมดาให้ฉัน
ให้อภัยความผิดของฉันในขณะที่ฉันให้อภัยลูกหนี้ทั้งหมด
นำฉันไปสู่การทดลองและช่วยฉันให้พ้นจากความโง่
ชา

สำหรับคุณคืออาณาจักรและพลังและรัศมีภาพตลอดกาล

ชีวิตที่ไม่มีที่สิ้นสุดแน่นอนชีวิตนิรันดร์ความรักที่ไม่มีเงื่อนไขความส่งงานและความเมตตา

คุณแสดงให้เห็นถึงตัวเองผ่านตัวเองเป็นความสามารถ
ครอบด้านและภูมิปัญญาที่สมบูรณ์แบบ
สอนความคิดของฉันเพื่อที่ฉันจะได้รู้ความจริงของคุณ

ชำระใจของฉันให้บริสุทธิ์เพื่อที่ฉันจะได้ทำให้ความรักของคุณที่มีต่อคุณและการสร้างทั้งหมดนั้นเปล่งประกาย

ช่วยให้ฉันได้รับการขึ้นนำทางไปสู่แสงสว่าง

สาธุ

Die Himmel – psycho-noetiche Welten

In Europa gibt es den Ausdruck: „sich wie im 7. Himmel“ zu fühlen. Das bedeutet, dass jemand sehr, sehr glücklich ist.

Die verschiedenen Himmel sind Ausdruck von verschiedenen Bewusstseinszuständen.

Die Menschen, welche auf der Erde leben, leben in der 3. Dimension – alles ist dreidimensional. Hier haben wir zum Beispiel die Illusion von Trennung.

Unsere Gefühle entsprechen eigentlich der 4. Dimension – wenn wir lernen sie zu beherrschen, können wir die Illusion von Zeit überwinden.

Unsere Gedanken entsprechen eigentlich der 5. Dimension – wenn wir lernen sie zu beherrschen, können wir die Illusion des Raumes überwinden.

Wenn wir lernen unsere Gefühle und Gedanken zu beherrschen, haben wir die Möglichkeit bewusste Erfahrungen bis in die 5. Dimension zu machen.

Bereits in unseren Träumen leben wir in den psycho-noetischen Welten. Je nach Bewusstsein verarbeiten wir Erlebtes aus unserem Alltag. Alles was unsere Aufmerksamkeit erregt hat, wird uns eine Zeit lang mehr oder weniger beschäftigen. Es liegt in unserer Verantwortung, womit wir uns beschäftigen. ☺

The Havens – psycho-noetic worlds

In Europe there is the expression "to feel like in the 7th heaven". This means that someone is very, very happy.

The different skies are expressions of different states of consciousness.

The people who live on earth live in the third dimension - everything is three-dimensional. For example, here is the illusion of separation.

Our feelings correspond to the fourth dimension - as we learn to master them, we can overcome the illusion of time.

Our thoughts correspond to the fifth dimension - as we learn to master them, we can overcome the illusion of space.

As we learn to control our emotions and thoughts, we have the opportunity to experience consciously into the fifth dimension.

Already in our dreams we live in the psycho-noetic worlds. Depending on the consciousness we process experiences from our everyday life. Anything that has caught our attention will, for a while, occupy us more or less. It is our responsibility to deal with what we do. ☺

ห้องฟ้า – โลกแห่งจิตวิญญาณ

ในยุโรปมีการแสดงออกว่า
"รู้สึกเหมือนอยู่ในสวรรค์ชั้นที่ 7"
ซึ่งหมายความว่าบางคนมีความสุขมาก

ห้องฟ้าที่แตกต่างกันคือการแสดงออกของสภาพสติ
แตกต่างกัน

ผู้คนที่อาศัยอยู่บนโลกอาศัยอยู่ในมิติที่สาม -
ทุกอย่างเป็นสามมิติ
ด้วยอย่างเช่นนี้คือภาพลวงตาของการแยก

ความรู้สึกของเราสอดคล้องกับมิติที่สี่ -
เมื่อเรารู้ว่าจะเขียนภาษาเราสามารถเขียน
ภาพลวงตาของเวลา

ความคิดของเราสอดคล้องกับมิติที่ห้า -
เมื่อเรารู้ว่าจะเขียนภาษาเราสามารถเขียน
ภาพลวงตาของอวภากาศ

เมื่อเรารู้ว่าจะควบคุมอารมณ์และความคิดของเรา
รวมไปถึงสัมผัสถูกใจมีสติในมิติที่ห้า

แล้วในความฝันของเราที่เราอาศัยอยู่ในโลก psycho-noetic
ขึ้นอยู่กับจิตสำนึกที่เราดำเนินการประสบการณ์จากชีวิตประจำวันของเรา
สิ่งใดก็ตามที่ดึงดูดความสนใจของเราสักพักจะครอบครองเราไม่นานก็หาย
มันเป็นความรับผิดชอบของเราที่จะจัดการกับสิ่งที่เราทำ ☺

Din Wille gschiet i dä Himmel, wie uf Erde
Dein Wille Geschieht in den Himmeln, wie auf
Erden.

Viele Menschen drücken diesen Satz als Wunsch aus: Dein Wille geschehe im Himmel, wie auf Erden. Diese Menschen erkennen möglicherweise die Kraft der eigenen Gedanken, sowie jene der absoluten unendlichen Seinsheit.

Alles was ist, war zuallererst ein Gedanke, der sich mit der Zeit manifestiert hat. Wenn den Menschen dieses Gesetz bewusst wäre, wären sie achtsamer.

Unsere Erfahrungen auf dieser Erde hängen stark mit unseren Gedanken und Wünschen zusammen.

Es ist ganz wichtig, sich dieser Naturgesetze bewusst zu werden.

Indianische Weisheit: Ein alter Indianer sass mit seinem Enkelsohn am Lagerfeuer. Es war schon dunkel geworden und das Feuer knackte, während die Flammen in den Himmel züngelten. Der Alte sagte nach einer Weile des Schweigens: "Weisst du, wie ich mich manchmal fühle? Es ist, als ob da zwei Wölfe in meinem Herzen miteinander kämpfen würden. Einer der beiden ist rachsüchtig, aggressiv und grausam. Der andere hingegen ist liebevoll, sanft und mitfühlend." "Welcher der beiden wird den Kampf um Dein Herz gewinnen?" fragte der Junge. "Der Wolf, den ich füttere", antwortete der Alte.
<https://www.youtube.com/watch?v=Y2Jp129sSm8>

Your will is done in the heavens, as well as on earth.

Many people express this sentence as a wish: Your will be done in heaven, as well as on earth. These people misjudge the power of thought.

Our experiences on this earth are strongly related to our thoughts and desires.

It is very important to become aware of these laws of nature.

Indian wisdom: An old Indian sat with his grandson at the campfire. It was already dark and the fire cracked as the flames licked the sky. The old man said after a while of silence: "Do you know how I sometimes feel? It's like two wolves in my heart are fighting each other." One of them is vindictive, aggressive and cruel. gentle and compassionate. " "Which of the two will win the fight for your heart?" the boy asked. "The wolf I feed," answered the old man.
<https://www.youtube.com/watch?v=Y2Jp129sSm8>

น้ำพระทัยของพระองค์สำเร็จในสวรรค์เข่นเดียว กับบุญโลก

หลายคนแสดงประโยคน์ว่าเป็นความปรารถนา:
คุณจะทำในสวรรค์เข่นเดียวกับบุญโลก
คนเหล่านี้ตัดสินพลังความคิดผิด

ประสบการณ์ของเรานั้นมีความสัมพันธ์อย่างมาก กับความคิดและความปรารถนาของเรา

มันสำคัญมากที่จะระหนักรถึงกฎของธรรมชาติเหล่านี้

ภูมิปัญญาอินเดีย:
ชาวอินเดียอยู่หนึ่งนั่งกับylanชายที่กองไฟ มันมีดแล้วและไฟก็แตกเป็นเสียง ๆ เลี้ยห้องฟ้า ชายชราพูดหลังจากเงียบไปครู่หนึ่ง:
"คุณรู้ไหมว่างครั้งฉันรู้สึก?
มันเหมือนหมาป่าสองตัวในใจกำลังต่อสู้กันเอง"
หนึ่งในนั้นคือพยาบาทก้าวรวมและโหดร้าย อ่อนโนยและมีความเห็นอกเห็นใจ "
"คนไหนในสองคนที่ขนะการต่อสู้เพื่อหัวใจของคุณ?"
เด็กชายถาม "หมาป่าที่ฉันเลี้ยง" ตอบชายชรา
<https://www.youtube.com/watch?v=Y2Jp129sSm8>

Du gisch mir s'täglichi Brot.

Du gibst mit das tägliche Brot.

Was ist mit diesem Teil des Gebetes gemeint?

Die absolute unendliche Seinsheit hat alles erschaffen. Vor Urzeiten. Alles hat seine Zeit gebraucht und Gott hatte die Weisheit und die Allmacht und die Allliebe alles entstehen zu lassen.

Äpfel zum Beispiel sind Rosengewächse. Rosen sind die Blumen der Liebe. Wie wunderbar ist es, dass wir Äpfel essen können, welche so herrlich saftig sind und so unglaublich gut schmecken. Wie gross muss seine Liebe zu uns sein, dass er alles so gut vorbereitet hat. Seine Liebe durchdringt einfach alles, alles Leben.

Aus einem Samen kann ein Baum werden. Auch wenn du den Samen in die Erste steckst und dafür sorgst, dass sich der Same überhaupt entwickeln kann. Wie kommt es, dass daraus etwas wächst, woraus auch Früchte entstehen können? Wie geht das? Wir können es erforschen – mit unserem Geist - und vor der Erkenntnis der Weisheit Gottes sehr viel Ehrfurcht haben.

Als Christus von einem kleinen Jungen begleitet wurde, fiel dem Jungen auf, dass Christus gar nichts ass. Darauf angesprochen sagte Christus liebevoll: „Weisst du mein Lieber, wenn du isst, dann esse ich auch.“ Das tägliche Brot ist eigentlich das Licht, welches alles durchdringt. Jede Zelle ist voller Licht. Mit jedem Atemzug nehmen wir diese Licht-Liebe auf. Seine Liebe durchdringt alles und füllt es mit Leben. Auch wenn du eine Verletzung hast, wie genau geht das, dass sich die Wunde wieder verschliesst? Die medizinischen Erklärungen sind nur ein Teil der Wahrheit.

You give me the daily bread.

What is meant by this part of the prayer?

The absolute infinite Being created everything. Ages ago. Everything took time, and God had wisdom and omnipotence and all things alright.

Apples, for example, are rose plants. Roses are the flowers of love. How wonderful is it that we can eat apples that are so juicy and so delicious. How great must be his love for us, that he has prepared everything so well.

His love simply permeates everything, all life.

A seed can become a tree. Even if you put the seed in the first and make sure that the seed can develop at all. How is it that something grows out of it, from which fruits can emerge? How does it work? We can explore it - with our mind - and have a great deal of reverence for the knowledge of God's wisdom.

When Christ was accompanied by a little boy, the boy noticed that Christ did not eat anything. When asked, Christ affectionately said: "Do you know my dear, when you eat, then I eat too."

The daily bread is actually the light that permeates everything. Every cell is full of light. His love permeates everything and fills it with life.

Even if you have an injury, how exactly is it that the wound closes again? The medical explanations are only part of the truth.

คุณให้ขันมปั่งธรรมดานิจฉัน

คำอธิษฐานในส่วนนี้มีความหมายอย่างไร

ไม่มีที่สิ้นสุดแน่นอนการสร้างทุกอย่าง สมัยก่อน ทุกอย่างต้องใช้เวลาและพระเจ้ามีสติปัญญาและความสามารถครอบด้านและทุกสิ่งไม่เป็นไร

ตัวอย่างเช่นแอปเปิลเป็นพืชดอกกุหลาบ กุหลาบเป็นดอกไม้แห่งความรัก ช่างวิเศษเหลือเกินที่เราสามารถกินแอปเปิลที่ฉ่ำและอร่อยมาก ความรักของเราจะต้องยิ่งใหญ่เพียงไรที่เขาได้เตรียมทุกอย่างให้ดี ความรักของเขาแทรกซึมทุกอย่างทุกชีวิต

เมล็ดสามารถกลাযเป็นต้นไม้ แม้ว่าคุณใส่เมล็ดในครั้งแรกและตรวจสอบให้แน่ใจว่า เมล็ดสามารถพัฒนาได้ทั้งหมด มันเป็นอย่างไรที่มีบางสิ่งอย่างเช่นจากผลไม้ที่สามารถเกิด มันทำงานอย่างไร เราสามารถสำรวจได้ - ด้วยใจของเรา - และมีความเคารพอย่างมากสำหรับความรู้เกี่ยวกับภูมิปัญญาของพระเจ้า

เมื่อพระคริสต์มาพร้อมกับเด็กชายตัวเล็กเด็กชายคนนั้น สังเกตเห็นว่าพระคริสต์ไม่ได้กินอะไรเลย เมื่อถูกถามพระคริสต์ตรัสอย่างรักใคร่: "คุณรู้จักที่รักของฉันมีคุณกินแล้วฉันก็จะกินด้วย" ขนมปั่งประจำวันเป็นแสงที่แทรกซึมทุกอย่าง ทุกเซลล์เต็มไปด้วยแสง ความรักของเขาแทรกซึมทุกอย่างและเติมเต็มด้วยชีวิต แม้ว่าคุณจะได้รับบาดเจ็บ แต่แพลงจะปิดอีกครั้งได้อย่างไร คำอธิบายทางการแพทย์เป็นเพียงส่วนหนึ่งของความจริง

**Vergib du mir mini Verfährige,
so wie au i allne mine Schuldiger verzeihe**

**Vergib mir meine Schuld, so wie ich allen meinen
Schuldigern verzeihe.**

Jemand fragte mich einmal: wann ist jemand ein Heiliger? Antwort: wenn er mit sich im Reinen ist. Alle Menschen kommen als Unikat auf die Welt, viele sterben als Kopie.

Wenn ich mich kenne, kenne ich auch andere Menschen. Durch Missverständnisse können Verletzungen entstehen. Wenn sich jemand verletzt fühlt, kann er um sich schlagen wie ein wilder Elephant, der alles niedertrampelt. Oder seine Sinne werden verdunkelt und er spricht Hässliches und Gemeines.

Diesen Teil des Gebetes können wir so zusammenfassen: Was du nicht willst, das man dir tut, das füge niemand anderem zu. Es ist ein sehr kluges Gesetz.

Matthäus im Kapitel 18, Verse 21-35.

Da trat Petrus zu Jesus und sprach: "Herr, wie oft soll ich meinem Bruder, der gegen mich sündigt, vergeben. Siebenmal?" Jesus antwortet ihm: "Ich sage Dir, nicht siebenmal sondern siebzig mal sieben mal."

"Denn es ist mit dem Himmelsreich wie mit einem König, der mit seinen Knechten abrechnen wollte. Als er aber anfing, abzurechnen, da wurde einer gebracht, der zehntausend Talente schuldete. Da er aber nicht zahlen konnte, befahl der Herr, ihn und seine Frau und seine Kinder und alles, was er hatte, zu verkaufen, und damit zu bezahlen.

Forgive my transgressions, as I forgive all my debtors.

Someone once asked me, when is someone a saint? Answer: when he is at peace with himself. All humans are born as unique, many die as a copy.

If I know myself, I also know other people. Misunderstandings can cause injuries. When someone feels hurt, he can beat like a wild elephant trampling on everything. Or his senses are darkened and he speaks ugly and mean.

We can summarize this part of the prayer as follows: What you do not want, that you do, do not attach to anyone else. It's a very smart law.

Matthew in chapter 18, verses 21-35. Then Peter came to Jesus and said, Lord, how many times shall I forgive my brother, who sins against me. Seven times? " Jesus answers: " I tell you, not seven times but seventy times seven times. " " For it is with the kingdom of heaven as with a king who wanted to settle accounts with his servants. But when he began to settle accounts, one was brought who owed ten thousand talents. But as he could not pay, the Lord commanded him and his wife and children and all he had for sale, and to pay with it.

ให้อภัยความผิดของฉันในขณะที่ฉันให้อภัยลูกหนี้ทั้งหมดของฉัน

มีคนเดยถามฉันเมื่อมีคนเป็นนักบุญ? คำตอบ:
เมื่อเข้าอยู่ย่างสงบสุขกับตัวเอง
มนุษย์ทุกคนเกิดมาไม่เอกสารลักษณ์มีหลายคนตายเหมือนเรา

ถ้าฉันรู้จักตัวเองฉันก็รู้จักคนอื่นเช่นกัน
ความเข้าใจผิดอาจทำให้เกิดการบาดเจ็บ
เมื่อมีคนรู้สึกเจ็บเข้าสามารถเลาชันเหลวหนึ่งช้างป่าเห
ยืนย่าทุกสิ่ง
หรือความรู้สึกของเขามีดแลและเข้าพูดนำเกลียดและหม
รายถึง

เราสามารถสรุปส่วนหนึ่งของคำอธิษฐานดังนี้:
สิ่งที่คุณไม่ต้องการ, ที่คุณทำ, อย่าแนบกับคนอื่น
มันเป็นกฎหมายที่จะลดมาก

มัทธิวในบทที่ 18 ข้อ 21-35
จากนั้นปีเตอร์มาถึงพระเยซูและพูดว่า
"ท่านข้าจะยกโทษให้พี่ชายของข้าพระองค์ได้กี่ครั้งผู้
ที่ทำงานปัตตอข้า เจ็ดครั้งหรือ? " พระเยซูตอบว่า: " "ฉันบอกคุณไม่ได้เจ็ดครั้ง แต่เจ็ดสิบครั้งเจ็ดครั้ง " "

เพราะอยู่กับอาณาจักรแห่งสวรรค์เข่นเดียว กับกษัตริย์
 ที่ต้องการจะทรงบัญชีกับพวกข้าราชการของพระองค์
 แต่เมื่อเขารีบมานะจะชำระบัญชีหนึ่งกุกนำมานำมาซึ่งเป็นหนึ่ง
 หนึ่งหนึ่นพระสวรรค์
 แต่เมื่อเขามาไม่สามารถจ่ายเงินได้พระเจ้าทรงบัญชาเขากับกระยาและลูก ๆ ของเขากับทุกสิ่งที่เขามี
 ขายและชำระด้วย

Der Knecht nun fiel nieder, bat ihn kniefällig und sprach: 'Herr, habe Geduld mit mir, und ich will Dir alles bezahlen'. Der Herr jenes Dieners aber wurde innerlich bewegt, gab ihn los und erlies ihm das Darlehen.

Der Knecht aber ging hinaus und fand einen seiner Mitknechte, der ihm hundert Dinare schuldig war. Und er ergriff ihn und würgte ihn und sprach: 'Bezahle, was Du schuldig bist'.

Sein Mitknecht fiel nieder und bat ihn und sprach: 'Habe Geduld mit mir und ich will Dir bezahlen'. Er aber wollte nicht, sondern ging hin und warf ihn ins Gefängnis, bis er die Schuld bezahlt habe.

Als aber die anderen Knechte sahen, was geschehen war, wurden sie sehr betrübt und gingen und berichteten ihrem Herrn alles, was geschehen war. Da rief ihn der Herr herzu und sprach zu ihm: 'Du böser Knecht! Die ganze Schuld habe ich Dir erlassen, weil Du mich batest. Solltest nicht auch Du Dich Deines Mitknechtes erbarmt haben, wie auch ich mich Deiner erbarmt habe?'.

Und der Herr wurde zornig und übergab ihn den Folterknechten, bis er ihm alles bezahlt habe, was er schuldig war."

"So wird auch mein himmlischer Vater Euch tun, wenn Ihr nicht Euren Brüdern von Herzen vergebtt."

The servant now fell down, begged him kneeling, and said, 'Lord, have patience with me, and I want to pay you all'. The master of that servant, however, was moved inwardly, gave him up and gave him the loan.

But the servant went out and found one of his fellow-servants, who owed him a hundred dinars. And he seized him and strangled him, saying, 'Pay what you owe'.

His fellow servant fell down and asked him, saying, 'Have patience with me and I want to pay you'. He did not want to, but went and threw him into prison until he had paid the debt.

But when the other servants saw what had happened, they became very distressed and went and told their Lord all that had happened. Then the Lord called him and said to him, 'You wicked servant! I forgave you all the guilt because you asked me. Should not you, too, have taken pity on your fellow servant, as I have taken pity on you?'

And the Lord became angry and gave him to the torturers until he paid him everything he owed. "So my Heavenly Father will do you too, if you do not forgive your brothers with all their hearts."

คนใช้จึงกราบลงอ่อนหวานพระองค์และคุกเข่าทูลว่า
"ข้า แต่ต้องค์พระผู้เป็นเจ้า
มีความอดทนกับฉันและฉันต้องการที่จะจ่ายให้คุณทั้ง
หมด '
อย่างไรก็ตามเจ้านายของผู้รับใช้นั้นถูกย้ายเข้ามาช้าง
ในยอมแพ้แล้วให้เงินกู้เขา
แต่คุณใช้ออกไปและพบเพื่อนคนหนึ่งของเขามาเป็นหนี้
ข้าเป็นหนี้เงินหนึ่งร้อยดินาร์
และเขาก็จับเข้าและบีบคอเข้าแล้วพูดว่า
'ชำระสิ่งที่คุณเป็นหนี้'
คุณใช้เพื่อนของเขาล้มลงและถามเขาว่า
"มีความอดทนกับฉันและฉันต้องการจ่ายเงินให้คุณ"
เข้าไม่ต้องการ
แต่ไปและโยนเข้าหักกจนกว่าเขาก็จะจ่ายหนี้
แต่เมื่อคนรับใช้คุณอื่นเห็นสิ่งที่เกิดขึ้นพวกเขาก็รู้สึกเส
ร้าใจมากและไปบอกพวกรถึงสิ่งที่เกิดขึ้น
จากนั้นองค์พระผู้เป็นเจ้า +
ทรงเรียกเข้าและตรัสกับเขาว่า "เจ้าผู้รับใช้ที่ชั่วชา!
ฉันยกโทษให้คุณความผิดทั้งหมด เพราะคุณถามฉัน
คุณไม่ควรที่จะรับใช้เพื่อนร่วมงานของคุณด้วยความส
งสารอย่างที่ฉันได้ทำกับคุณ
และลор์ดเริ่มโกรธและมองเข้าให้กับผู้ทรมานจนกว่า
เขาก็จะจ่ายทุกอย่างที่เขามาเป็นหนี้ "
"
ดังนั้นพระบิดาบนสวรรค์ของฉันจะทรงทำคุณเข่นกันถ
หากคุณไม่ให้อภัยพี่น้องด้วยสุดใจ"

Für du mi i dä Versuechig und erlös mi vom
Unwüsse.

Führe mich in der Versuchung und erlöse mich vom
Unwissen.

Was ist „die Versuchung“?

Gibt es „Sünden“?

Was ist das „Böse“?

Was ist Unwissen?

In unseren Herzen wissen wir eigentlich, was Gut und Böse ist. Unsere derzeitige Persönlichkeit weigert sich manchmal Fehler einzusehen. Ein Zeichen dafür ist das „schlechte Gewissen“, das einen plagen kann, wenn man etwas getan hat, das nicht in Ordnung ist.

Denn di isch's Riich und Kraft und d'Herrlichkeit in
Ewigkeit

Denn dein ist das Reich und die Kraft und die
Herrlichkeit in Ewigkeit.

Und dann kommt ein Zusatz, den ich im
Wahrheitsforscherkreis gelernt habe und sehr liebe:

Lead me in temptation and deliver me from
ignorance.

What is "temptation"?

Are there "sins"?

What is "evil"?

What is ignorance?

In our hearts we actually know what is good and evil. Our present personality sometimes refuses to see error.

One sign of this is the "bad conscience" that can plague one when one has done something that is not right.

For thine is the kingdom and the power and the
glory for ever and ever.

And then comes an addition that I learned in the
truth circle and love very much:

นำสั้นในการล่อลงและช่วยสั้นให้พ้นจากความ
มรรค

"สิ่งล่อใจ" คืออะไร?

มี "บาป" หรือไม่?

"ความชั่วร้าย" คืออะไร?

อวิชชาคืออะไร?

ในใจเรารู้จริงว่าอะไรดีอะไรชั่ว
บุคลิกภาพในปัจจุบันของเรามักครั้งปฏิเสธที่จะมอง
เห็นข้อผิดพลาด สัญญาณหนึ่งของสิ่งนี้คือ^ๆ
"ความรู้สึกผิดชอบชั่วตี" ที่สามารถบกวนคนฯ
หนึ่งได้เมื่อมีคนทำบางสิ่งที่ไม่ถูกต้อง

พระองค์คืออาณาจักร เดชานุภาพ
และรัศมีภาพเป็นนิตย์และตลอดไป

และแล้วก็มาถึงเพิ่มเติมที่นั่นได้เรียนรู้ในแวดวงความ
จริงและรักมาก:

Absoluti, unendlich Siisheit, ewigs Läbe, heiligs Liecht, bedingigslosi Liebe, Gnad und Barmherzigkeit.

Du offebarsch di selber als vollkommeni Allmacht und Wisheit. Erlücht du min Geischt, damit i dini Wahrheit erkenne cha.

Reinige du mins Härz, damit i dini Liebi zo dir und zor ganze Schöpfig cha schine loo.

Hilf, dass i mi füere loo uf em Weg zo dir is Liecht.

Amen.

Absolute unendliche Seinsheit, ewiges Leben, heiliges Licht, bedingungslose Liebe, Gnade und Barmherzigkeit.

Du offenbarst dich selber als vollkommene Allmacht und Weisheit. Erleuchte du meinen Geist, damit ich deine Wahrheit erkennen kann.

Reinige du mein Herz, damit ich deine Liebe zu dir und der ganzen Schöpfung scheinen lassen kann.

Hilf, dass ich mich führen lasse auf dem Weg zu dir ins Licht.

Amen.

Absolute infinite beingness, eternal life, holy light, unconditional love, grace and mercy.

You reveal yourself as perfect omnipotence and wisdom. Enlighten my mind so that I may know your truth.

Purify my heart so that I can let your love for you and all creation shine.

Help me to let myself be guided on the path to you into the light.

Amen.

ลิ่งมีชีวิตที่ไม่มีที่สิ้นสุดอย่างแท้จริง ชีวิตนิรันดร์ แสงศักดิ์สิทธิ์ ความรักที่ไม่มีเงื่อนไข พระคุณและความเมตตา

คุณเปิดเผยว่าตัวเองมีอ่านใจทุกอย่างและภูมิปัญญา ที่สมบูรณ์แบบ ทำให้ฉันใจของฉันสว่างขึ้นเพื่อที่ฉันจะได้รู้ความจริงของคุณ

ช่วยฉันใจของฉันให้บริสุทธิ์เพื่อที่ฉันจะได้ให้ความรัก ที่มีต่อคุณและสิ่งสร้างทั้งหมดเปล่งประกาย

ขอทรงช่วยให้ข้าพเจ้าได้รับการซั่นนำบนเส้นทางสุคธรรมสว่างแก่พระองค์

อาเมน